



## EVALUACIÓN POR PARES

### Nota de alcance:

La evaluación por pares es eficaz precisamente porque se desarrolla en el marco de un diálogo entre iguales, que comparten códigos y criterios propios de una determinada disciplina o profesión y aquellos correspondientes a la vida académica. Para ello es esencial cautelar al máximo la legitimidad del Comité de Pares, de manera que su autoridad sea aceptada voluntariamente por parte de la comunidad académica de la carrera en evaluación.

**Nota bibliográfica:** Mercosur (2008). Manual de procedimientos para pares evaluadores. Mecanismo experimental de acreditación de carreras para el reconocimiento de títulos de grado universitario en los países del Mercosur, Bolivia y Chile. Disponible en <http://educacion.mec.gub.uy/MEXA/MANUAL%20DE%20PARES.pdf>.